

# 3th Anniversary

つばき会員の皆様、コロナ禍下にもかかわらず、お元氣でご活躍のことと拝察致します。

開業間もなく100年に1度のコロナ感染の大波が押し寄せ、休業・営業時間短縮の繰り返しを迫られ、一時は「もうこれまでか」と目の前が真っ暗になる時期もありました。

しかし、皆様の暖かい励ましとご支援で何とか乗り切り、お陰様で来る2月8日(火)に開店3周年を迎えることになりました。

これもひとえに、皆様のご愛願の賜物と深く感謝しております。

この間皆様に「憩いの場所」を提供すると同時に、何としても無事安全にお過ごし戴くことを最優先に考えられる安全策をほぼ全て講じてきたつもりです。幸い会員のお客様で、お店が原因で感染された方がわたくしの知るかぎり皆無ということをととても嬉しく思っています。最近のオミクロンは今後どんな形で収束に向かうのかわかりません。しかし、どんな事態になっても、皆様の健康安全の維持を第一に引き続き努めて参ります。

皆様にお目にかかれる日がこれまで以上に増えることを願いつつ、3周年の御挨拶申し上げます。

かしこ

令和四年一月吉日

つばき 

店主 鈴木ゆう子  
スタッフ一同

